

PENDIM

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Bersinergi dengan Pemuda Karang Taruna Bangun Sarana Olah Raga

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Jan 19, 2024 - 15:54



Keerom - Peduli generasi penerus bangsa di wilayah binaan serta mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat, Babinsa Koramil 1701-23/Skanto Serka Armin bersama dengan Bhabinkamtibmas Briptu Rianto dan pemuda Karang taruna membuat fasilitas sarana olah raga bertempat di lapangan Sepak bola Kampung Jaifuri Distrik Skanto Kabupaten Keerom. Kamis (18/1/2024).

Adapun fasilitas sarana olah raga yang di buat berupa pull up tiga buah dan alat chinning up dua buah. Pembuatan sarana olah raga tersebut digunakan untuk pembinaan jasmani bagi pemuda pemudi di wilayah Distrik Skanto yang mempunyai cita-cita menjadi anggota TNI maupun Polri.

Babinsa Serka Armin mengatakan pembuatan sarana olah raga tersebut untuk mendukung dan memperlancar aktivitas olah raga bagi pemuda yang bercita cita masuk TNI maupun Polri. Selain itu juga bermanfaat bagi warga lain yang berminat berolah raga bersama.

"Sarana olah raga yang sudah di buat ini supaya di manfaatkan dengan baik, jangan di biarkan begitu saja. Kondisi fisik menjadi hal utama yang perlu diperhatikan ketika akan melakukan pendaftaran. Selain persyaratan administrasi, calon peserta juga harus memenuhi beberapa persyaratan fisik masuk TNI maupun Polri," tegasnya.

Semoga dengan di buatnya sarana pull up dan chinning up ini bisa membantu adik-adik ataupun pemuda yang lain untuk berlatih dan membina fisiknya.

Sehat itu tidak mahal, asalkan ada kemauan untuk berolah raga membina fisik, imbuhnya.

Ketua karang taruna Farula mengucapkan terima kasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang sudah bersinergi dengan pemuda karang taruna kampung Jaifuri membuat sarana olah raga.

"Kami mewakili pemuda Karang taruna mengucapkan terima kasih atas motivasi dan dukungan semangat untuk berolah raga. Semoga sarana dan prasarana olah raga ini bermanfaat untuk pemuda pemudi Distrik Skanto, khususnya Kampung Jaifuri yang bercita cita menjadi TNI maupun Polri," tutupnya. (Redaksi Papua).